

Spirales d'or

Par **André-Guy Robert**

Avez-vous déjà remarqué que l'embryon humain, la coquille du nautilus et certaines galaxies ont en commun... la spirale? Quand j'ai pris conscience de cela, j'ai eu envie de visualiser ce que leur emboîtement donnerait. Le dessin ci-contre est le fruit de mon exploration.

En coupe, la spire du nautilus conduit vers l'infiniment petit (le cordon ombilical de mon embryon s'enroule et disparaît dans son origine infinitésimale). Inversement, si l'embryon humain prend naissance dans l'infiniment petit, la conscience de l'adulte est appelée à s'ouvrir sur l'univers, à l'exemple de cette coquille.

Tout est un dans le tout.

Notice biographique

André-Guy Robert, qui publiait deux textes dans nos pages au printemps 2021, est moins connu pour ses dessins. Il dessine pourtant depuis l'adolescence. Les curieux trouveront d'autres dessins à la page <https://andreguyrobert.com/curiosites/> de son site.



2021. Dessin, encre noire sur papier blanc, inversion numérique (rendu en négatif), 26 x 19 cm.